
Protokoll: 

 

Die FW-Fraktion begründet ihren Antrag. 

  

Bürgermeisterin Mohrs trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0114/2019).  

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen erkennt, dass im Antrag lediglich auf eine der drei Säulen des 

Säulenmodells der präventiven Maßnahmen gegen die Kriminalität am Hauptbahnhof eingegangen 

würde. Eine ständige Präsenz würde das Problem lediglich verlagern.  Des Weiteren schlägt man vor, 

die öffentliche Toilette besser auszuschildern, da scheinbar viele von dieser gar nicht wüssten.  

 

Die Linke-Fraktion erklärt, dass nach Absprache mit Streetworkern hervorginge, dass eine enge 

Schnittstelle mit ihnen und den Gruppen am Bahnhof einen Erfolg bringe würde, im Gegensatz zu einer 

ständigen Präsenz in Form eines Vollzugdienstes.  

 

 


